

Ressort: Entertainment

Katy Perry nimmt Großmutter mit zu Film-Premiere

Los Angeles, 29.07.2013, 13:11 Uhr

GDN - US-Popstar Katy Perry hat bei der Premiere des neuen Films "Die Schlümpfe 2" eine besondere Begleiterin präsentiert: In Los Angeles brachte die 28-Jährige ihre eigene Großmutter mit auf den roten Teppich. Die 92-jährige Ann Hudson trug bei der Filmpremiere ein T-Shirt mit der Aufschrift "Ich steh auf Papa Schlumpf" und stützte sich auf einen silbernen Glitzer-Krückenstock.

Hudson begleitete ihre Enkelin bereits zu den Grammy Awards im Jahr 2011. Katy Perry leiht in dem Film "Die Schlümpfe 2" erneut der Figur Schlumpfina ihre Stimme.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18626/katy-perry-nimmt-grossmutter-mit-zu-film-premiere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com